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В статье рассматривается вопрос о семейных ценностях в доктрине семейного права и семейном законодательстве Российской 
Федерации. Автор относит к семейным ценностям социально-правовые, социально-нравственные и социально-биологические блага: вза
имную любовь и взаимное уважение, понимание членами семьи друг друга, взаимное согласие, заботу членов семьи друг о друге, спра- 
ведливость, здоровье, жизнь, образование; взаимное решение вопросов семейной жизни; благополучие членов семьи; семейный инте
рес, семейное правосознание и семейное мировоззрение; продолжение здорового рода; сохранение семейных традиций, отвечающих 
общечеловеческим ценностям, и передача их новому поколению; ведение быта всеми членами семьи; сохранение семьи, укрепление ее 
нравственной, физической, психической, духовной, интеллектуальной основ; установление и укрепление связей с другими социальными 
образованиями; осознание ответственности перед семьей, обществом и государством как категории социально-правовая и нравственная.
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The article considers the issue of family values in the doctrine of family law and family legislation of the Russian Federation. The author 
relates to family values the socio-legal, socio-moral and socio-biological benefits: mutual love and mutual respect, understanding by family 
members of each other, mutual consent, caring of family members for each other, justice, health, life, education; mutual solution of family 
life issues; well-being of family members; family interest, family justice and family worldview; continuation of a healthy family; preservation of 
family traditions that meet universal values, and their transfer to a new generation; household management by all family members; preserva
tion of the family, strengthening its moral, physical, mental, spiritual, intellectual foundations; establishing and strengthening ties with other 
social entities; awareness of responsibility to the family, society and the state as a category of socio-legal and moral.
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